

安濃つ子だより



平成28年9月9日

津市立安濃小学校

二学期が始まりました

長い夏休みが終わり、子ども達全員が元気に学校に戻ってきました。夏休み中に入院するような大きなかがや事故に誰一人あわずに登校できることを大変嬉しく思っています。

二学期が始まって一週間が過ぎ、子どもたちも学校生活のリズムを少しずつ取り戻してきています。保護者の皆様には、夏休み中、子ども達の見守りはもとより、水泳教室の監視、PTA奉仕作業など、いろいろとお世話になりありがとうございました。

今週の月曜日からは運動会に向けての練習がスタートしました。各学年とも一生懸命に練習に取り組む姿が見られます。まだまだ残暑厳しい日もありますが、熱中症に気をつけて、9月24日（土）の運動会に向けての練習を進めていきたいと思います。

あのう「光れ！しあげ花火」祭りに参加

6年生が下絵づくりに取り組んだしあげ花火が、8月15日（月）に安濃中央総合公園内多目的グランドで披露され、6年生が参加しました。6年生保護者の皆様には、お子様の送迎等でお世話になりました。



カウントダウンをする6年生



「光れ」の文字が浮かび上りました。

夏休み作品展にご参観ありがとうございました

9月5日（月）～7日（水）に夏休み作品展を行いました。自由研究、工作、手芸などに取り組みました。どの作品も工夫をこらしたものばかりで、この夏休みに子ども達が一生懸命に取り組んだ様子が伝わってきました。おうちの方もいろいろと支援をしていただいたことだと思います。ありがとうございました。

3日間で参観いただいた保護者・家族の皆様は受付名簿では55名でした。また、貴重なご意見ご感想もいただきありがとうございました。



運動会に向けて頑張っています。

9月24日（土）午前9時より平成28年度安濃小学校運動会を開催します。（雨天の場合は25日、26日と順延します。）

今年は昨年度いただいた保護者の方のご意見や職員の反省から種目の見直しをしました。その結果、全校リレーと全校綱引きを行うことになりました。各学年では徒競走、団体種目、表現の練習に取り組んでいます。特に各学年とも表現の練習には重点的に取り組んでいます。当日の子どもたちの演技にどうぞご期待ください。また、温かい応援をよろしくお願いします。

今年も恒例のPTAバザーを体育厚生部の皆さんのご協力で開催します。運動会のお昼休みに体育館1階フロアで開催します。バザーへのご協力もよろしくお願いします。